



## El conejo blanco

En un tranquilo campo verde, con flores de colores brillantes y un cielo siempre radiante, vivía el conejo Floc. Floc era un conejo adorable con un pelaje tan suave y blanco como el algodón. Era muy amigo de todos los animales del bosque, pero tenía una peculiaridad: siempre llegaba tarde a todas partes. A pesar de sus esfuerzos, el tiempo parecía siempre jugar en su contra.

Una mañana, mientras el sol brillaba y los pájaros cantaban alegramente, el conejo Floc estaba sentado bajo un gran árbol, observando su reloj de oro con una expresión de preocupación. El reloj mostraba que ya había pasado la hora de la reunión anual de la comunidad animal, donde se planificarían las fiestas de invierno y se harían importantes decisiones para el próximo año.

«Oh, no!» exclamaba el conejo Copo. «Llegaré tarde como siempre!» Echó un vistazo a su reloj y, con un salto, empezó a correr hacia el lugar de la reunión.

El conejo Floc corrió a gran velocidad por un camino de tierra, pero el camino era fangoso después de una noche de lluvia. Sus pies patinaban y se ensuciaron, haciendo que el conejo Floc se desacelerara. Sin embargo, no se rindió. Saltó cuidadosamente para



---

evitar las zonas más embarradas, pero eso le retrasó aún más.

Luego llegó a un río que había crecido después de las lluvias. El puente que le cruzaba estaba roto y sólo quedaban unos pocos troncos flotantes. El conejo Copo miró el agua corriente con inquietud y se dio cuenta de que debería saltar de troncos en troncos para atravesar el río. Se concentró y empezó a saltar. Tuvo que utilizar todo su ingenio y agilidad para no caer al agua fría, y su corazón latía rápidamente con cada salto. Finalmente, logró llegar al otro lado, pero perdió aún más tiempo.

Mientras, mientras el conejo Floc continuaba su camino, se encontró con un grupo de gatos jugando en la plaza del bosque. Los gatos estaban ocupados jugando con una pelota de lana y se quedaron mirando al conejo Floc con asombro mientras pasaba corriendo. Uno de los gatos, con una sonrisa maliciosa, gritó: «¡Floc, ven a jugar con nosotros!» El conejo Floc intentó explicar que debía correr hacia la reunión, pero los gatos no querían dejarlo marchar sin jugar un poco.

Después de unos minutos que se sintieron como horas, el conejo Floc logró liberarse del grupo de gatos y reanudó su carrera. Pese a los obstáculos, su determinación de no llegar tarde se mantenía firme.

Cuando finalmente llegó al lugar de la reunión, el conejo Floc vio que todo estaba tranquilo. Los animales estaban sentados en torno a una gran mesa cubierta de delicias: pasteles, frutas, verduras y otras comidas deliciosas. El sitio estaba decorado con luces y guirnaldas, y el ambiente era festivo y acogedor. Los animales, al darse cuenta de su llegada, sonrieron con comprensión y se levantaron para recibirlle.

Resultó que los demás animales sabían perfectamente que el conejo Floc siempre llegaba tarde, así que habían decidido aplazar el inicio de la reunión hasta que él llegara. Habían preparado la fiesta para

---



---

que, aunque llegara tarde, querían que el conejo Floc se sintiera bienvenido e incluido.

El conejo Floc, con el corazón lleno de agradecimiento, se unió a sus amigos. La reunión fue un éxito, con animadas discusiones y planes emocionantes para las fiestas de invierno. Todos los animales disfrutaron de una gran fiesta juntos, con música, baile y delicias en la mesa.

El conejo Floc aprendió una valiosa lección ese día: a pesar de sus dificultades con el tiempo, su amistad y su compromiso eran realmente importantes para sus amigos. Desde ese día, aunque el conejo Floc intentaba ser más puntual, sabía que sus amigos siempre estarían allí para recibirlo con el corazón abierto, sea cuando sea.

Y así, el conejo Floc continuó viviendo feliz en su pequeño rincón del bosque, rodeado de amigos que le amaban, celebrando fiestas y pasando tiempo con aquellos que le valoraban. La comunidad animal aprendió a aceptar y amar las pequeñas imperfecciones de sus amigos, porque lo que realmente cuenta es la buena voluntad y el amor compartido.